

6/10 フェンシング体験教室

明日香小学校の1～6年生228名が参加しました。

子どもたちは基本的な動きやルールを楽しく学び、柔らかい剣と特殊なジャケットを使って、本物さながらのフェンシングを安全に楽しめる「スマートフェンシング」を体験しました。

さらに、日本代表選手の寺山^{たまき}珠樹選手（(株)長谷工コーポレーション）と太田^{ひなた}陽詩選手（早稲田大学・橿原市出身）による模擬試合も披露され、トップアスリートの素晴らしい技に子どもたちも大興奮でした！

【主催】 明日香村

【協力】 奈良県フェンシング協会

(株)長谷工コーポレーション

大日本印刷(株)



▲スマートフェンシング（開発：大日本印刷(株)）



▲迫力満点の模擬試合
(左)寺山選手 (右)太田選手

6/12 飛鳥F Cと包括連携協定を締結

村と株式会社飛鳥F Cは、飛鳥フットボールクラブを通じた連携協力に関する包括協定を締結しました。定期的な協議を通じ、具体的な取り組みを推進していきます。

【今後の連携分野】

- スポーツツーリズム推進

飛鳥ハーフマラソンなどの事業協力で交流人口を拡大

- 地域活性化・シティプロモーション

飛鳥ブランド醸成など、村の魅力発信を強化

- スポーツ振興・健康づくり・青少年育成

「楽スポあすか」との連携や、健康増進、健全育成を推進

- スポーツ環境の充実

スポーツ施設利用促進や環境整備に協力

- 飛鳥F CのPR

村広報を通じた活動周知と応援機運の醸成



▲(左)中川代表取締役社長 (右)森川村長

6/28

自由民主党「飛鳥古京を守る議員連盟」 公明党「明日香村の保存・整備PT」合同現地視察

自由民主党「飛鳥古京を守る議員連盟」萩生田光一会長、公明党「明日香村の保存・整備PT」鰐淵洋子衆議院議員をはじめとする8名が、世界遺産構成資産候補や村内歴史・文化・観光施設などの視察と意見交換会に参加されました。

【現地視察】

飛鳥水落遺跡、奈良県立万葉文化館、酒船石遺跡、飛鳥宮跡、飛鳥京跡苑池、国営飛鳥歴史公園館、国宝高松塚古墳壁画修理作業室を視察されました。



▲酒船石遺跡



▲国営飛鳥歴史公園館

【意見交換会】

地元代表として、山下真奈良県知事、森川裕一明日香村長、石田雅則明日香村議会議長が挨拶をしました。

議員の方々からは、国や県、市村の世界遺産登録を見据えた取組についての質問や助言など積極的な発言をいただきました。

現地視察と意見交換会には、国土交通省や文化庁、奈良県も出席いただいております。意見交換会でのご意見を反映し、今後の取組や予算獲得に繋げていただけることを期待しています。



▲意見交換会

■自由民主党「飛鳥古京を守る議員連盟」・公明党「明日香村の保存・整備PT」とは？

1960年代の無秩序な宅地開発の波が明日香村に押し寄せたことで、村民らが立ち上がり、村の保存を訴えました。

1970年5月20日、「万葉のふるさとを守れ」、「飛鳥古京を守れ」という学者・知識人・報道陣の声は政界に波及し、自民党議員170名により、「飛鳥古京を守る議員連盟」（橋本登美三郎会長）が発足されました。

発足以来、さまざまな局面で明日香村および飛鳥保存の最大の理解者で応援団として活動をいただき、1980年5月26日、「明日香村における歴史的風土の保存及び生活環境の整備等に関する特別措置法（明日香法）」が公布・施行されました。

現在、自由民主党「飛鳥古京を守る議員連盟」（萩生田光一会長）・公明党「明日香村の保存・整備PT」（浮島智子座長）により、明日香の価値を再認識し、国家的視野に立って、飛鳥文化の保存と活用の取組にご支援をいただいております。

明日香法の制定から45年経ちますが、村民の皆さまの身近な生活と明日香法の関わりについて、今後紹介していきたいと思っております。

〈参考文献：文化財・景観を守り、活かす 明日香法とともに 明日香村編〉

6/13 バス置きざり防止 特別訓練 車の中から SOS !

明日香保育園の3～5歳児クラスの子どもたちが、保育園バスや車に取り残されてしまったことを想定して、助けを求める訓練を実施しました。

子どもたちは紙芝居で学んだ後、大きな声を出す練習や、お尻や水筒等の固いものを使ってクラクションを鳴らす練習などを行いました。

【助けを呼ぶ4つの方法】

- ①大きな声で3回「助けて」と叫ぶ。
- ②三角マークのボタンを押す。(ハザードをつける)
- ③備え付けの電動ホイッスルを鳴らす。
- ④クラクションを鳴らす。

ハザードランプのついた車やクラクションは、子どもからのSOSかもしれないと気にかけてください。



▲先生による紙芝居



▲確実に鳴らせるように何度も練習しました

7/1~ 第75回 社会を明るくする運動

毎年、保護司会をはじめ、村内各団体の皆さまにご協力いただく「社会を明るくする運動」強調月間の啓発事業を実施しました。

飛鳥駅周辺等での啓発物品配布のほか、事業者や学校等への巡回広報、園児・児童・生徒作成の旗設置等を行いました。

村内の園・学校では、旗の作成を通し、「社会を明るくする運動」の意義を考える機会になりました。

ご協力いただきました皆さまに心からお礼申し上げます。

【協力してくださった園・学校】

- 明日香保育園
- 明日香幼稚園
- 明日香小学校
- 聖徳中学校



▲子どもたちが旗を作りました



▲飛鳥駅前等に旗を設置しました



▲飛鳥駅前でのティッシュ配り